

Annulation de la Semaine neuchâteloise d'actions contre le racisme

En raison de la grave crise sanitaire mondiale et de la propagation exponentielle du virus CODIV-19, la 25ème édition de la Semaine neuchâteloise d'actions contre le racisme est annulée.

Du 16 mars au 5 avril 2020, la Semaine neuchâteloise d'actions contre le racisme (SACR) devait s'interroger sur le thème de l'égalité « Tous différents, tous égaux. Vraiment ? ». Plus de 80 événements ou actions étaient proposés sur l'ensemble du canton de Neuchâtel, par plus de 80 partenaires, associations, institutions publiques et privées. Parrainée par Neuchâtel Xamax FCS, cette programmation, qui s'inscrivait dans le cadre des trente ans de la politique d'intégration interculturelle du canton de Neuchâtel et des trente ans du service de la cohésion multiculturelle, promettait d'être exceptionnelle.

Face à la grave crise sanitaire qui touche le canton de Neuchâtel et suite aux mesures de restrictions qui ont été prises par le Conseil d'État, tous les événements de la semaine neuchâteloise d'actions contre le racisme ont été annulés.

Il sera décidé, en fonction de l'évolution de l'épidémie, si elle sera reportée ou définitivement annulée, en concertation avec l'ensemble des partenaires.

En l'absence de ces manifestations vectrices de messages positifs et de lien social, rappelons que la solidarité, le respect et la compréhension mutuelle figurent parmi les remèdes qui nous permettront de traverser cette épreuve avec dignité.

Contacts :

Vânia Carvalho, déléguée cantonale aux étrangères et aux étrangers, cheffe du service de la cohésion multiculturelle, tél. 032 889 74 42 ;

Nadia Lutz, présidente du Forum tous différents tous égaux, 079 674 75 56.

Neuchâtel, le 18 mars 2020